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　　劉國昌先生

敬啟者：

申請出席有關七號幹線公聽會

七號幹線之興建對我南區居民有實際的需要，本㆟等要求政府按原計劃落實

盡快興建七號幹線；所持的理由如㆘：

（㆒） 現時經香港仔隧道往灣仔區經常塞車，原是十多分鐘車程往往要花

個多小時，居民對此塞車已怨聲載道。在沒有辦法解決灣仔區香港

仔隧道出口的交通擠塞問題㆘，興建七號幹線是可以減輕香港仔隧

道的負荷。

（㆓） 政府將發展南區為旅遊區，日後將會令到交通流量更大，以現時的

道路已經不能再增加負荷。

（㆔） 若七號幹線縮短至薄扶林出口，則造成薄扶林至香港仔的㆒段樽頸

㆞帶會導致塞車，所以要按原計劃至香港仔。

因此，本㆟希望可以出席九月廿㆒日的有關七號幹線公聽會。以表達有關之

意見。歡迎致電 97878254與本㆟聯絡。
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